
Subject: Schrittweise zu vollerem Haar???
Posted by turteltag on Wed, 03 Nov 2010 14:56:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute,
gibt es jemanden in diesem forum der ein haarteil hat und das schrittweise immer voller hat
werden lassen.
Also so, daß das umfeld nicht gleich sehr erstaunt war?
Gibt es fotos von menschen die das schrittweise gemacht haben?Stell mir das schwierig vor,weil
wenn ich doch im hinteren bereich eine platte habe seh ich doch das gewebe vom haarteil oder
nicht? 
Danke euch
ein richtig prima forum hier...!

Subject: INFO: Basismaterialien sichtbar?
Posted by semprecapelli on Thu, 04 Nov 2010 11:10:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

turteltag schrieb am Wed, 03 November 2010 15:56Stell mir das schwierig vor,weil wenn ich doch
im hinteren bereich eine platte habe seh ich doch das gewebe vom haarteil oder nicht?

Wenn Du Dich für das feinste Gewebe, sprich Swiss Lace oder zumindest French Lace, in
Deiner Hautfarbe entschieden hast, und es entsprechend fachmännisch faltenfrei auf Deinem
Kopf verklebt hast, dann ist es mit bloßem Auge für Deine Mitmenschen zu 99,9% nicht zu
sehen - Ausnahmen bestätigen die Regel wie so häufig im Leben.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Basismaterialien sichtbar?
Posted by turteltag on Fri, 05 Nov 2010 14:08:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja gibt es denn davon fotos???
Sorry,aber ich meine schreiben kann ich viel.Mir wurde zb. auch gesagt daß man nach einer
haartransplantation keinerlei narben sieht(ausser die entnahmestelle am hinterkopf)was halt auch
nicht der fall ist,man sieht die sch... narben!
Gibt es niemand der dieses problem mit dem haarteil schrittweise gelöst hat?Antworten dazu
wären sehr sehr nett.
danke.

Page 1 of 5 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7214
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18051&goto=193504#msg_193504
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=193504
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=1484
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18051&goto=193551#msg_193551
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=193551
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7214
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=18051&goto=193670#msg_193670
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=193670
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: INFO: Fotos in erster Linie Illusion
Posted by semprecapelli on Fri, 05 Nov 2010 14:48:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

turteltag schrieb am Fri, 05 November 2010 15:08Ja gibt es denn davon fotos??? Sorry,aber ich
meine schreiben kann ich viel.Mir wurde zb. auch gesagt daß man nach einer
haartransplantation keinerlei narben sieht(ausser die entnahmestelle am hinterkopf)was halt auch
nicht der fall ist,man sieht die sch... narben! Gibt es niemand der dieses problem mit dem haarteil
schrittweise gelöst hat?Antworten dazu wären sehr sehr nett. danke.

Lieber "turtletag".

Das Beste wäre, wenn Du Dir z.B. Swiss- und French-Lace vor Ort anschaust (oder
entsprechend bei einer Bestellung vorab zusenden lässt) und auf Deine Kopfhaut legst, damit
Du Dir in Ruhe vor dem Spiegel über das zu erwartende optische Resultat einen ersten
Eindruck verschaffen kannst.

Bilder im Zweithaarbereich sind reine Illusionen und streng genommen keinesfalls hilfreich, da sie
Dir stets zeigen, dass Du nichts siehst. Und selbst die ungeeignetsten Materialien können immer
genau so fotografieren werden.

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: Schrittweise zu vollerem Haar???
Posted by turteltag on Fri, 26 Nov 2010 22:51:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Hallo Leute,
gibt es jemanden in diesem forum der ein haarteil hat und das schrittweise immer voller hat
werden lassen.
Also so, daß das umfeld nicht gleich sehr erstaunt war?
Gibt es fotos von menschen die das schrittweise gemacht haben?Stell mir das schwierig vor,weil
wenn ich doch im hinteren bereich eine platte habe seh ich doch das gewebe vom haarteil oder
nicht? 
Danke euch

OK,also keine Fotos,aber gibt es in diesem Forum niemand der es so gemacht hat .Ich
meine,schrittweise alle 4-5 wochen etwas volleres Haar???Aber möglich ist es ,oder?

Subject: INFO: Schrittweise zu vollerem Haar
Posted by semprecapelli on Sat, 27 Nov 2010 08:55:42 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

turteltag schrieb am Fri, 26 November 2010 23:51OK,also keine Fotos,aber gibt es in diesem
Forum niemand der es so gemacht hat .Ich meine,schrittweise alle 4-5 wochen etwas volleres
Haar???Aber möglich ist es ,oder?

I.
Nein, offenbar hat es hier niemand so gemacht bzw. es nicht mit Fotos dokumentiert. Du wirst
davon ausgehen dürfen, dass bei den meisten Menschen zwei persönliche Gründe gegen
so eine Vorgehensweise sprechen: Geld und Geduld.

II.
Ja, natürlich ist es möglich. Und ja, diese Vorgehensweise ermöglicht zweifelsfrei den
bestmöglichen Übergang von Ausgangssituation zu Zielsituation.

Du hättest Dich lediglich dafür zu entscheiden, wie viele Zwischenschritte Du machen
möchtest. Und genau so viele Haarsysteme mit unterschiedlicher, zunehmender Haardichte
müsstest Du bestellen. Später tauschst Du entsprechend alle 4 bis 6 Wochen jeweils das
aktuelle Haarsystem solange gegen das mit der nächst höheren Haardichte aus, bist Du Dein
persönliches, optisches Wunschergebnis erreicht hast.

Alles ganz einfach und nein, besser geht es wirklich nicht 

Gruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Schrittweise zu vollerem Haar
Posted by turteltag on Sat, 27 Nov 2010 09:59:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@semprecapelli

ok,hast mich schon neugierig gemacht,was sind meine ersten schritte?Ich wohne bei Stuttgart
ca.40km entfernt.Gibt es etas in der nähe wo ich hingehen könnte,eine zweigstelle oder eine
filliale von euch?  
danke...

Subject: INFO: Beratung, Hilfe, etc.
Posted by semprecapelli on Sat, 27 Nov 2010 10:44:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

turteltag schrieb am Sat, 27 November 2010 10:59ok,hast mich schon neugierig gemacht,was
sind meine ersten schritte?Ich wohne bei Stuttgart ca.40km entfernt.Gibt es etas in der nähe wo
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ich hingehen könnte,eine zweigstelle oder eine filliale von euch?

Lieber turtletag.

Das Einfachste wäre, wenn Du uns im Laufe der nächsten Woche anrufen würdest.

Wochenendgruß
sempre capelli-Team

Subject: Aw: INFO: Beratung, Hilfe, etc.
Posted by turteltag on Sat, 27 Nov 2010 21:16:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mal ne Frage:Wenn einem die Partnerin zb. beim Sex durch die Haare fährt und man trägt so
ein zb. Echthaartoupet aus French/Swiss Lace oder Folie merkt man das nicht,das muß man
doch fühlen, oder nicht!?  

Subject: Aw: Schrittweise zu vollerem Haar???
Posted by Ruul on Sat, 27 Nov 2010 21:50:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja die Ränder könnte man schon fühlen, ich hab meistens Gel in den Haaren, dadurch
werden sie weniger bis kaum fühlbar, da ja alles hart ist dann. Aber so extrem merkt man es
auch ohne Gel nicht unbedingt. Zu meiner Anfangszeit haben mir auch oft Leute durch die Haare
gestreichelt (habs meistens unterbinden können, aber 1 paar mal hab ich net aufgepasst) und
die haben es auch net gemerkt.

Aber fühlbar ist nicht ganz zu vermeiden, da es ja nicht deine Haut ist. Es ist aber legitim wenn
man einfach sagt "bitte nicht in die Haare". Das sagen auch oft Leute mit vollem Haar und beim
Sex hat man meistens eh die Gedanken wo ganz anders 

Ps.: meine Freundin weiss eh bescheid, deswegen hab ich die Sorge zum Glück net.

Subject: Aw: Schrittweise zu vollerem Haar???
Posted by Kahlschlag on Sat, 11 Dec 2010 23:13:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leider habe ich diesen Thread zu spät gelesen, denn ich habe für Turteltag eine Antwort
parat:

Wenn ich nochmals die Möglichkeit hätte, den ersten Tag in der Öffentlichkeit mit Haarteil zu
wiederholen ( mein "Umstieg" war 2009 ) so würde ich das ganze tatsächlich SCHRITTWEISE
vollziehen.
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Es war erstaunlich für mich zu bemerken, wie unterschiedlich wir von anderen Menschen
wahrgenommen* werden.

Einigen ist nur aufgefallen, daß ich "irgendwie anders" aussehe, einige bemerkten garnichts
(meine Eltern ! Hatte ich länger nicht gesehen da im Ausland) , wiederum andere wahren
entsprechend überrascht. Manche sagten nur, "ah, haste Dir die Haare wachsen lassen" ( und
kamen erst nach Hinweis drauf, daß da nix mehr wächst ).

Was ich sagen möchte: wenn Du es wirklich hinbekommen möchtest, daß es niemand merkt,
dann bestelle Dir wirklich eine geringe Dichte & steigere diese dann monatlich (wechsle über`s
Wochenende, dann merken`s die Kollegen nicht).

Daß das funktionieren kann, ist mir erst klar geworden, als ich den Schritt schon gemacht hatte
& meine Umwelt mich jetzt als Haarteilträger kennt.

*Was die Sache mit der Wahrnehmung angeht, ich habe hier ein ganz tolles Video ( BITTE
NICHT KOMMENTIEREN, NUR ANSEHEN SONST BEKOMMT MAN EIN FALSCHES
ERGEBNIS ).

http://www.youtube.com/watch?v=Ahg6qcgoay4

lg Carsten
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